
2 PUERTOLLANO 

La nueva policía de barrio permitirá que los puertoUanenses se 
encuentren más cerca de los gestores de su seguridad ciudadana. 1--a 
figura de los policías destinados siempre en las mismas zonas se con
vertirá en una imagen familiar a partir de ahora, según el Grupo 
Municipal Socialista. 
Por su parte, la oposición popular afirma que por fin los ciudadanos 
pueden sentirse orgullosos de una brillante feria de mayo después de 
bastantes años de fiestas anodinas, carentes de atractivo y sin arraigo 
entre la población. 
Izquierda Unida e Iniciativa Ciudadana centran su análisis en la difí
cil situación de Enfersa, cuyo calvario parece no tener fin. 

El calvario de Enfersa, 
¿hasta cuándo? 

La producción en la factoría de 
FESA-ENFERSA de nuestra 
Ciudad ha vuelto a paralizarse y 
los trabajadores han vuelto a ence
rrarse en la factoría, en lo que 
constituye una sencuencia má de 
la lucha de sostienen por la pervi
vencia de la empresa y por la con
servación de lo puestos de 
trabajo. A este respecto, puede 
afirmarse que pocas incógnitas 
sobre el futuro de ENFERSA han 
quedado hasta ahora despejadas. 

El ge to del Pre idente de la 
Junta de Comunidades de conce
der cien millones de pesetas para 
posibilitar la prejubilación de 
algunos trabajadore no ha pa ado 
de eso, de gesto. Por u parte, 
Solchaga mendiga del gobierno de 
Kuwait la concesión de un crédito 
que permita continuar la produc
ción hasta que el grupo norteame
ricano Freeport-McMoran, a su 
vez, condiciona la compra de la 
empre a a la previa dotación del 
Fondo de Pensiones de la misma 
de la suma de veinticuatro mil 
millones de peseta y a que e pro
duzca una considerable reducción 
de plantilla. Mientras tanto, los 
trabajadores han dejado de perci
bir sus sueldos y los pensionistas 
sufren retrasos considerables en el 
cobro de los complementos de sus 
pensiones. 

Todo parece indicar que la 
paciencia de los trabajadores está 
llegando al límite. Los de la facto
ría de Cartagena han llegado a 
proponer el vertido de diez mil 
toneladas de amoniaco en el mar, 
lo que habría representando un 
desastre desmedido. Lo de la fac
toría de Nicas, en Valladolid, han 
protagonizado un enfrentamiento 
con la Guardia Civil tras cortar 
una vía férrea con barricadas a las 
que luego prendieron fuego. Estos 
hecho pueden multiplicarse si se 
tiene en cuenta que está en juego 

Enfersa 
En estos momentos , miércoles 

19 de Mayo, en que los concejales 
de Izquieda Unida elaboramos 
nuestra colaboración para la revis
ta "Puerto llano" los trabajadores 
de ENFERSA han decidido un 
encierro en protesta por la deci
sión empresarial de paralizar la 
actividad productiva. . 

Los ciudadanos de Puertollano y 
de la comarca, hemos eguido con 
interé el proce o de cri i del 
sector fertilizantes. Desde hace 

el futuro de cien mil trabajadore 
que e re isten a re ignar e con la 
perspectiva de quedar de emplea
do . 

Ante tan o curo panorama, no 
parece que los sindicatos e estén 
enfrentando a la solución del pro
blema con la firmeza y energía que 
le es exigible y que tan excelentes 
re ultado podría proporcionar en 
el presente momento de período 
electoral. Las autoridades compe
tentes , por u parte, no parecen 
decidida a corregir el colo al 
error que supuso en su día la desa
fortunada privatización origen de 
cuanto hoy acontece, y, ha ta el 
momento, ninguna Corporación 
Municipal ha amenazado con 
dimitir en pleno si no se obtiene 
una pronta, eficaz y definitiva 
solución al grave problema que 
afecta a los vecinos que gobiernan. 
La incompetencia, cuando no el 
de interé y la falta de voluntad 
política, así como la ausencia de 
coraje en quienes por su función 
e tán obligados a exigir olucio
nes, son las notas dominantes en el 
problema de ENFERSA, cuyo cal
vario no parece tener fin o, al 
menos, no parece tener un fin 
sati factorio. Podemo decirlo más 
fuerte, pero no más claro. 

Francisco Barrios 
Vizuete 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Iniciativo Ciudadano 

seis años, cuando se firma el pri
mer Plan de Viabilidad para el 
sector, estamos esperando que los 
res pon ables político , que deci
dieron la privatización del sector 
público de fertilizantes y emplea
ron importantes cantidades de 
dinero público en anearlo, y los 
ge tares empresariales encuentren 
solucione que permitan la conti
nuidad productiva y la salida de la 
actual situación. 

Lejos de e a olución negociada, 
la cri is permanece y la instancia 
política y administrativas aplazan 
continuamente la actuaciones. 

C·'4W[.]~H 

Policía de barrio 
Uno de lo grandes objetivo del 

Grupo Municipal Sociali ta ha 
sido con eguir que lo programas 
que realiza la Corporación mejo
ren cada vez má en cal idad y e 
descentralicen, e acerquen a los 
ciudadanos todo lo posible. 

Por u complejidad y actualidad, 
la seguridad ciudadana acapara la 
atención y preocupación de 
gobernantes y gobernado , que 
vemo como a pe al' de haber 
mejorado durante lo último cin
co años, es, junto con el paro, el 
problema a resolver. A tal fin, a 
pe ar de la ituación económica 
de nue tro Ayuntamiento, la 
Corporación decidió aumentar en 
once plaza la dotación de la 
Policía Municipal. 

Pero nuestra medida hubiera 
resultado insuficiente si no hubie
ra ido acompañada de una planifi
cación cuyo resultado e concreta 
en la di tribución descentralizada 
de los efectivos, en la creación de 
la Polkía de Barrio. 

No van a modificar e sus fun
ciones, su ideario que e el de 
garantizar las libertades de todos 

lo ciudadano y el cumplimiento 
de la ordenanzas, que son el con
junto de normas pactada que ase
guran la convivencia en el trabajo, 
en el hogar, en los momentos de 
ocio, en la calle, en la realización 
con el medio en el di frute de los 
ervicio , en la relación entre la 

per onas, etc. 
Conjugar libertad y re ponsabili

dad e un reto que sólo alcanza su 
nivel óptimo en ociedade donde 
la formación cívica, la solidari
dad, el respeto mutuo e obrepo
nen a los instintos, al egoí mo, a 
la mala educación. E te e , por 
tanto , nuestro deseo y nuestro 
propósito, porque Puertollano, 
pueblo maduro por el trabajo y la 
adver idad ha de pertenecer cada 
vez más al grupo de ciudades que 
e distingue por u compromi o 

cívicos y bueno modale. 
La relacione entre la Policía de 

Barrio y lo vecinos han de ser 
necesariamente de respeto , de 
ayuda mutua, de confianza y cor
dialidad; de manera que el ciuda
dano mejore en hábitos, en 
tranquilidad , en seguridad, y al 
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policía cuando termine su tarea 
diaria, le quede por satisfacción 
haber contribuido a la satisfacción 
común. 

Existirá una Comi ión de 
Participación Ciudadana en la que 
estarán integrado el Conceja l 
Delegado, el Jefe de la Policía y 
todo lo presidentes de 
A ociaciones de Vecinos que rea
lizarán un seguimiento de la efica
cia del programa, que todos 
esperamos cumpla los fines para 
que ha ido creado. 

Casimiro Sánchez 
Calderón 

Portavoz del Grupo Municipal 
Socialista 

La feria de mayo ha mejorado 
Una vez pasada la feria de 

mayo, el balance que podemo 
hacer de la mi mas es po itivo, 
criterio este que es compartido por 
una mayoría muy considerable. 

Después de ba tantes años de 
haber padecido unas ferias anodi
nas, carentes de ofertas atracti vas 
y sin arraigo entre la población, ha 
ba tado que lo ciudadano de 
Puertollano participen a travé de 
las in tituciones que los represen
tan, como han ido, Comisión de 
Participación Ciudadana y 
Partidos políticos para que se 
sometan a la Comisión de Cultura 
del Ayuntamiento una erie de ide
a que ha culminado en una feria 
que ha merecido el beneplácito de 
la mayoría de lo ciudadanos. 

Cierto que con buena voluntad y 
dedicación, algunas cosas e pue
den mejorar. Es un hecho admitido 
por nuestra juventud que la ca eta 
de espectáculo no procede hacer 
en ella una atracción cada día de 
feria, cuando son de aceptación 
dudo a. Como reflejaba el Partido 

Mientras tanto, los trabajadore , 
que durante todo el proceso han 
venido dando muestras de una 
paciencia infinita, de una per eve
rancia y una voluntad negociada 
sin límite y de coherencia acep
tando una pérdida importante de 
empleo para hacer compatible el 
sector, e peraran hoy poder cobrar 
y mantener su pue to de trabajo 
para no formar parte de esos 
3.800.000 (?)parados que se están 
convirtiendo en un verdadero dra
ma nacional. 

E este el problema más impor
tante que hoy tiene nue tra comu-

Popular en su proyecto sugería
mo instalara una ola caseta, 
dedicando do días a atracciones 
de primera línea para los jóvenes y 
el resto de día , a baile populare. 
A la vista de las preferencia de la 
población, habrá que eguir persis
tiendo en encontrar la mejor solu
ción. 

Asimismo, resaltar la brillantez y 
buena acogida que ha repre entado 
la instalación de casetas por deter
minados colectivos, igualmente 
contemplando en el proyecto del 
Partido Popular. Creemos que el 
de arrollo de esta idea estructura
da adecuadamente, puede con e
guir por si misma que la feria 
cristalice en u acontecimiento en 
el que todo lo ciudadanos pue
dan participar e integrarse. 

Con la mayor modestia, in pre
tender arrogarno protagonismo 
que no buscamos, nos congratula
mos haber sugerido una actuación 
que ha merecido la acogida unáni
me de toda la ciudad, como ha 
sido el e pectáculo de caballo, 

nidad: el futuro de la factoría de 
ENFERSA, el futuro directo de 
318 (?) trabajadore y la destruc
ción de una parte importante de 
nue tro tejido industrial. 

En estos momentos de incerti
dumbre y críticos, es necesario 
pasar de las "buenas palabras" a 
los hechos. Izquierda Unida exige 
soluciones a lo que desde hace 
II años nos gobiernan, si fracasan 
con ENFERSA Será la prueba 
evidente de su ineficacia y su ale
jamiento de los intereses genera
les. 

tanto en la ciudad como en la pla
za de to ros. Creemo que 
Puertollano puede protagonizar un 
hecho ingular en nuestra provin
cia, arraigándolo en nuestras fies
tas. Si en próximos años se 
potencia con un pre upue 10 ade
cuado, dotaremos a nuestra feria 
de un acontecimiento brillante que 
merecerá la aceptación unánime. 

Julián Bueno 
Luchena 

Concejal del Grupo Municipal 
del Partido Popular 

Florentino López 
Montero 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Izquierdo Unido 
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